



※各地区で熱戦を展開

町内別ソフトボール大会

市民ソフトボール大会も今年で6回目を迎え、町内別対抗に熱戦をくりひろげています。参加チームもこれまで最高の240チーム。7月9日には地区予選を終え、23日と30日の2日間上位37チームの間で今年の優勝を決める中央大会を行ないます。

※青年団の奉仕デー

富士、伝法、浮島など8地区の青年団は、6月18日、公園の清掃、学校への植樹、横断歩道のペンキ塗りなどを行ないました。この日は青年団が決めた奉仕デーで、自分たちの住んでいる地域をよくしようと、8地区に215人の団員が参加して行ないました



※今年もみどりの学校を

自然の中で健康増進、集団生活をとおして人間形成をはかるため、昨年から移動教室「みどりの学校」を開設しています。今年も全小学校の5年生を対象に6月からはじまり、これまでに須津小、今泉小、原田小、元吉原小校など7が実施しました。みどりの学校は、朝霧野外活動センター、本栖湖青少年スポーツセンター、焼津青少年の家の3カ所のいずれかで行ないますが、各学校とも2泊3日の日程で、一般の授業のほか野外観察やリクレーションなど自然を取り入れた授業を行なっています。



※話し上手に……

盛況の市民教養講座

「明るい人間関係をつくる話し方」話し上手秘訣、「話し合いの努力と心構え」と話し方について、市民教養講座を5月から3回にわたり開催しました。毎回熱心な受講生で会場はいつばいでしたが、最後の講座は6月26日吉原市民会館の大ホールに600人が集まって行なわれました。講座は、言論科学常任理事の福田健氏が、2時間にわたって話し合いの努力と心構えについて講義を行ないました。話し方についての最後の講義とあつて、参加者は一生懸命聞いていました。

